

Alerta en Europa



Por: Guillermo Alvarado

El repunte descontrolado de los casos de covid-19 en Europa justo antes de las tradicionales festividades de navidad y año nuevo, cuando se disparan las compras masivas y se realizan concurridas reuniones familiares, llevó a varios países de ese continente a adoptar medidas restrictivas muy severas.

La Unión Europea trazó una estrategia para impedir que en esta temporada de fin de año la situación empeore, por lo que recomendó mantener a toda costa el distanciamiento social, la limitación al máximo de los contactos y el uso de los medios de protección personal.

También pidió a los gobiernos fortalecer la atención sanitaria a las personas en situación de vulnerabilidad, como los ancianos que viven solos, las familias que carecen de vivienda y a quienes sufren problemas mentales o tienen algún tipo de discapacidad.

Los mensajes a la población tienen tintes dramáticos, como el hecho ante el parlamento por la canciller federal alemana, Ángela Merkel, a quien se considera como una de las que mejor ha manejado la crisis.

Dijo la gobernante que si en estos días “tenemos muchos contactos y finalmente esta es la última Navidad que celebramos con los abuelos, habremos fallado en algo, y eso no puede suceder”.

Alemania decidió aplicar un nuevo confinamiento a partir de hoy y hasta el 10 de enero próximo, que incluye el cierre de numerosos negocios, escuelas y tiendas, excepto farmacias y la venta de alimentos en los supermercados. También se prohibirán las reuniones por el fin de año.

Medidas similares adoptó el gobierno de Boris Johnson en Reino Unido, luego del descubrimiento en esa nación de una mutación del SARS-CoV-2 que podría ser mucho más contagiosa que las ya conocidas.

En Londres cerrarán los hoteles, bares, teatros y otros centros de entretenimiento y los restaurantes solo podrán vender alimentos para llevar o distribuirlos a domicilio.

Con más de 64 mil muertos por la covid-19, Reino Unido es el país europeo más afectado por la pandemia, y también de los primeros, junto con Rusia, en iniciar una campaña de vacunación contra esa enfermedad.

En Francia se ha pedido a la población que durante la navidad y el fin de año evite realizar reuniones familiares con la presencia de más de cinco personas adultas para frenar la cadena de contagios.

La Comisión Europea ha previsto un programa común de vacunación en ese bloque continental, de tal manera que se garantice que todos los miembros puedan iniciar el proceso al mismo tiempo y con igualdad de recursos, como alternativa para enfrentar esta crisis sanitaria global. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/242344-alerta-en-europa>



Radio Habana Cuba